

2. soziale Turnier der Katalanischen Fußball Freunde

Am Samstag den, 15.09.2012 veranstalten die K.F.F. Mettenheim zum 2. Mal Ihr „soziales Turnier“. Spendenziel war dieses Jahr der Anna-Hospiz-Verein Mühldorf, den die K.F.F. vor gut einem Jahr durch die ehrenamtliche Mitarbeiterin Frau Kamhuber, bei einem persönlichen Besuch im Ärztehaus näher kennenlernen durften.

Bei der Begrüßung der Mannschaften am Mettenheimer Schulsportplatz hielt unter anderem Herr Dworzak (1. Vorstand des Anna-Hospiz-Vereins) eine kleine Rede in der er die Bedeutung der Sterbebegleitung und das ehrenamtlichen Engagement der Anna-Hospiz-Mitglieder im Landkreis Mühldorf eindrucksvoll schilderte.

Neben den Gastgebern spielten insgesamt fünf weitere Freizeitmannschaften im Modus „jeder gegen jeden“ von 13:00 Uhr – 17:30 Uhr um den Turniersieg. Begleitet wurden die Hobbyfußballer von den katalanischen Nachwuchsmannschaften den K.F.F. párvulos und niños die als Einlaufkinder für mächtig Stimmung sorgten. Am Ende des spannenden Turniers konnte sich die Freizeitmannschaft „Schönberger Haie“ souverän den Turniersieg sichern.

Nach dem Grillen und der Tombola ging man bei launiger Musik über zur Siegerehrung und zum Elfmeterkönig-Wettbewerb, ehe man das Turnier langsam aber sicher ausklingen ließ.

Ein ganz großes Dankeschön gebührt Hr. Malcher (Personalleiter vom SB Warenhaus Globus) der bereits zum zweiten Mal das Turnier großzügig sponserte und sich enorm um eine erfolgreiche Ausrichtung des Turniers kümmerte. Respekt haben sich die beiden Schiedsrichter Herbert Plattner und Robert Göhrs verdient die alle Partien souverän leiteten. Neben den Eltern der katal. Nachwuchsmannschaften (die Kuchen und Salate für das Turnier sponserten) gebührt außerdem der Gemeinde Mettenheim noch ein großer Dank, da Sie tatkräftig das Organisationsteams des Turniers unterstützen.

Aufgrund der großen Hilfe von allen Beteiligten konnten am Ende 1.515 Euro für den Anna-Hospiz-Verein gespendet werden.

